



Sección Sindical

Metro de Madrid

Solidaridad Obrera

www.solidaridadobrero.org

C/Valderribas 49, 2ºIzq, 28007 Madrid Tlf.: 91 433 5786

email: soliobrero@gmail.com

Interior: 84236/38733(Fax)

Móvil: 610 07 80 90

soliprevencion@gmail.com



28 de abril de 2023 - Aviso 39 (Parte 1)

La lucha es el único camino

Manifiesto unitario 1 de Mayo

POR UNA VIDA DIGNA PARA LA CLASE OBRERA

Luchemos como en Francia

Estamos ante un nuevo Primero de Mayo y la clase obrera en nada hemos mejorado nuestras condiciones respecto a los últimos años, más bien lo contrario. Este gobierno sigue profundizando en el deterioro de nuestras condiciones de vida colectivas.

En este tiempo los y las trabajadoras hemos luchado en distintas empresas y localidades contra la precariedad y por unas condiciones dignas de trabajo. Unas luchas, que, aunque son sectoriales, tienen unas reivindicaciones que son para toda la clase obrera. Luchar por unos salarios y condiciones dignas de trabajo para poder llegar a fin de mes y por unos servicios públicos de calidad es responsabilidad de toda la clase obrera. Ese es el camino que debemos seguir, intentando unificar y extender las luchas para exigir al Gobierno medidas inmediatas de rescate a la clase obrera.

● **LABORAL: DEROGACIÓN DE LAS REFORMAS LABORALES**

Si desde el inicio de la década pasada venimos exigiendo la derogación de las nefastas reformas laborales de 2010 (PSOE) y 2012 (PP), hoy nos encontramos con ambas reformas ratificadas por el gobierno progresista y sus sindicatos adláteres CCOO y UGT.

La nueva reforma laboral promovida por la Ministra de Trabajo Yolanda Díaz, sigue manteniendo y haciendo indefinida la misma precariedad y despido libre y barato, convirtiéndose en un mero maquillaje estadístico. Es imprescindible, contra la carestía de la vida, conseguir la inclusión general de la cláusula de revisión salarial anual respecto al IPC real, para impedir la creciente pérdida de poder adquisitivo de la clase obrera y poner coto a los exagerados beneficios empresariales. También, tenemos que eliminar la subcontratación en cadena y recuperar que el despido improcedente implique la readmisión obligatoria del trabajador o trabajadora.

● **PENSIONES: DEROGACIÓN DE LAS REFORMAS DE PENSIONES**

Venimos reivindicando la derogación de las reformas de pensiones de 2011 (PSOE, CEOE y CCOO-UGT que elevó la edad de jubilación de los 65 a los 67 años, sentenció a muerte la Jubilación parcial a los 60 años y pasó de los 15 a los 25 años el cómputo de la pensión rebajándolas un 12%) y la reforma del 2013 (PP, que fijaba la "subida" anual de las pensiones en el 0,25%). No las han derogado, por el contrario, han llevado a cabo otra reforma de pensiones en tres fases:

La primera corrigió la reforma del 0,25% y revaloriza las pensiones según el "IPC medio", y no según el IPC real como prometían y reclamamos.

La segunda y más dañina, establece los Planes Privados de Empresa, PPEs, que irán sumando masas de trabajadores a través de los convenios colectivos, trayéndolos del Sistema Público de Pensiones que quedará poco más o menos como caja de beneficencia. En este tema tienen intereses económicos directos CCOO-UGT y los bancos, ya que se lucran anualmente de ellos.

Y la tercera, aprobada con el visto bueno de la Unión Europea y como no puede ser de otra manera, de CCOO-UGT, aunque nadie los haya elegido para representar a las pensionistas, eleva de los 25 años a los 29 los años de cómputo, pudiendo renunciar a los dos peores. La Unión Europea examinará el estado de las pensiones en dos años, según cláusula de este acuerdo, y exigirá nuevos recortes.

De cada uno según sus fuerzas a cada uno según sus necesidades

Pior Koprotkin



Sección Sindical

Metro de Madrid

Solidaridad Obrera

www.solidaridadobrero.org

C/Valderribas 49, 2ºIzq, 28007 Madrid Tlf.: 91 433 57*86

email: soliobrero@gmail.com

Interior: 84236/38733(Fax)

Móvil: 610 07 80 90

soliprevencion@gmail.com



28 de abril de 2023 - Aviso 39 (Parte 2)

La lucha es el único camino

● REPRESIÓN: DEROGACIÓN DE LA LEY MORDAZA

Desde 2015 venimos exigiendo la derogación de la Ley Mordaza que permite entre otras lindezas la represión con la sola declaración policial, sin recurso alguno. 815 millones sumaron en sus primeros 5 años las multas impuestas a manifestantes, gracias al amparo de esta Ley del PP que el PSOE y UP prometieron derogar en su programa de gobierno. No lo han hecho y por el contrario han profundizado en la represión aumentando el llamado delito de "DESÓRDENES PÚBLICOS AGRAVADOS" hasta los cinco años de cárcel por ocupar una calle o un edificio, o sea, hecho a medida contra los piquetes de cualquier huelga, contra los activistas antidesahucios o contra cualquier manifestante.

● SERVICIOS PÚBLICOS: POR UNOS SERVICIOS 100% PÚBLICOS Y DE CALIDAD

La privatización de todos los servicios públicos ha continuado avanzando a pasos agigantados pese a la oposición popular, clamorosa en el caso de la SANIDAD PÚBLICA. Los gobiernos de cualquier color no derogan la Ley 15/97 y continúan deteriorando planificadamente la atención primaria, las urgencias y la atención hospitalaria, mientras dan más parcelas y presupuesto público a la sanidad privada. Acaba de saltar a la luz el plan del gobierno PSOE-UP remitido ya a las comunidades autónomas, con competencias en sanidad, para pasar a las Mutuas privadas todo lo concerniente a la salud laboral, es decir a las bajas, tratamiento y altas de los trabajadores, con todo lo que conlleva, tanto para la salud de los trabajadores y trabajadoras, como para el vaciamiento de la Sanidad Pública que de llevarse a cabo será difícil de recuperar.

La enseñanza pública lleva el mismo camino pues cada vez la privada y concertada (eufemismo de privada pagada con dinero público) se adueñan de más competencias y espacios. Baste ver el estado de la Formación Profesional, un nuevo caladero de lucro privado.

Los cuidados, la asistencia a mayores en manos de empresas esclavistas multiservicios, lo mismo que las Residencias de ancianos, sin calidad de servicio alguno, ya que únicamente predomina el ánimo de lucro.

La limpieza viaria, recogida y tratamiento de basuras, el transporte público... todo en la misma línea de saqueo y explotación, profundizando en la privatización pura y dura. Ningún gobierno ha puesto freno a la privatización de lo público.

● VIVIENDA: POR UN PARQUE PÚBLICO DE VIVIENDAS Y EXPROPIACIÓN A LOS GRANDES TENEDORES

El símbolo de la especulación y el pelotazo por antonomasia que, en vez de ser tratado como un derecho fundamental, sigue siendo un escándalo, expulsando a los jóvenes de sus barrios con precios prohibitivos tanto para el alquiler, como para la hipoteca, dados los salarios actuales que no pueden competir ni de lejos con la carestía de la vida y la codicia de la propiedad inmobiliaria y financiera. En los últimos años se ha vendido a precio de ganga a los fondos de inversión internacionales una enorme cantidad de viviendas y solares que fueron pagados con dinero público en el rescate bancario de la crisis anterior. Viviendas y solares que hubieran podido conformar un parque público de vivienda social accesible para la clase trabajadora.

● CONTRA LA GUERRA Y LOS PRESUPUESTOS MILITARISTAS

Mostramos nuestra rotunda oposición a la Guerra y a los Presupuestos Generales del Estado, marcadamente militaristas, del Gobierno de coalición, pues detraen partidas de los servicios públicos (sanidad, enseñanza, cuidados, transporte...) para seguir enriqueciendo a la industria de la guerra, a los traficantes de armamento, que sólo generan muerte, dolor y miseria a miles de trabajadores y trabajadoras.

De cada uno según sus fuerzas a cada uno según sus necesidades Pior Koprotkin



Sección Sindical

Metro de Madrid

Solidaridad Obrera

www.solidaridadobrero.org

C/Valderribas 49, 2ºIzq, 28007 Madrid Tlf.: 91 433 5786

email: soliobrero@gmail.com

Interior: 84236/38733(Fax)

Móvil: 610 07 80 90

soliprevencion@gmail.com



La lucha es el único camino

28 de abril de 2023 - Aviso 39 (Parte 3)

● CRISIS CLIMÁTICA Y ENERGÉTICA

A pesar del avance imparable y caótico del cambio climático y del cercano fin de las energías fósiles, nada hacen desde el gobierno para preparar a la sociedad para otro modo de vida acorde a la realidad y posibilidades del planeta. Acabar con el capitalismo suicida es una necesidad que no se puede aplazar. Debemos decrecer para centrarnos en lo importante. Cuidar el agua, los acuíferos, ríos, mares y tierra. Acabar con la agroindustria y la ganadería industrial para permitir regenerar la tierra. Poner la vida por delante del beneficio económico y no al revés. Sin decrecimiento, sin anticapitalismo, no hay cambio real.

● IGUALDAD: VIVA LA LUCHA DE LAS MUJERES TRABAJADORAS

Pese a la expansión del movimiento feminista en las últimas décadas, la igualdad entre las trabajadoras y los trabajadores no está garantizada. La brecha de género en los salarios y las condiciones de trabajo, no se resuelve con festines burocráticos como los de los planes de igualdad de las empresas, ni desviando la atención del movimiento feminista hacia cuestiones accesorias y no resueltas entre las activistas.

Reivindicamos la igualdad como el único sustrato posible para una sociedad justa. Reivindicamos servicios públicos de cuidados, derechos laborales amplios, una prevención de riesgos laborales que atienda a los riesgos específicos que atañen a las mujeres, capacidades de decisión en la organización de las empresas para las trabajadoras.

Por todo ello os pedimos que nos acompañéis en este 1º de Mayo, a partir de las 12:00h., de Atocha a la Plaza Jacinto Benavente para reivindicar:

- ✦ DEROGACION DE LAS REFORMAS LABORALES
- ✦ DEROGACIÓN DE LAS REFORMAS DE PENSIONES
- ✦ POR UNOS SERVICIOS PUBLICOS GRATUITOS Y DE CALIDAD
- ✦ SANIDAD 100% PÚBLICA UNIVERSAL Y DE CALIDAD
- ✦ BASTA YA DE REPRESIÓN A LA CLASE OBRERA
- ✦ NATIVA O EXTRANJERA LA MISMA CLASE OBRERA
- ✦ POR UN FEMINISMO DE CLASE Y COMBATIVO
- ✦ PAREMOS EL CAMBIO CLIMÁTICO

■ **POR UNA VIDA QUE MEREZCA SER VIVIDA** ■

A LAS 11:15 EN EL LOCAL DE ESPOZ Y MINA PARA RECOGER LAS BANDERAS Y PANCARTAS



Madrid, 28 de abril de 2023

Por Solidaridad Obrera

La Junta Sindical

De cada uno según sus fuerzas a cada uno según sus necesidades

Pior Koprotkin